

ERASMUS encounter.

31/03/2010

Organizado por MUittu, el pasado 23 de marzo se celebró en la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea, un encuentro entre los alumnos que de alguna manera han participado en la experiencia ERASMUS.

Por una parte, se encontraban aquellos que ya han vivido esta experiencia y han regresado a Mondragon para continuar sus estudios; y por otra parte, muchos de los que han sido elegidos para formar parte de este programa el próximo curso. También se contó con la participación de los estudiantes extranjeros que actualmente realizan sus estudios en Mondragon Unibertsitatea dentro del mismo marco.

El encuentro comenzó con una serie de dinámicas de grupo para romper el hielo y facilitar la reflexión y finalizó con un lunch en el que los asistentes tuvieron la oportunidad de intercambiar sensaciones y opiniones. De hecho, éste era el objetivo de los organizadores, facilitar y fomentar el intercambio de experiencias entre los propios alumnos.

Más información:

http://www.mondragon.edu/bin/NH/Programas_Internacionales.pdf

